



Invitation presse

Jeudi 7 septembre 2023

Une seconde vie pour l'eau de la piscine Jean Bron

Mercredi 13 septembre à 9h

► **Parking Berthe de Boissieux**

(à côté du gymnase et derrière la piscine Jean Bron)

En présence de

► **Gilles Namur**, Adjoint
aux Espaces Publics,
à la Nature en Ville, la
Biodiversité, la Fraîcheur
et aux Mobilités
► **Céline Mennétrier**
Adjointe aux Sports

La piscine Jean Bron a fermé ses portes le 27 août. Comme l'année dernière, l'eau des bassins va être réemployée pour le nettoyage des espaces publics et des aires de jeux. L'opération de récupération de l'eau va durer plusieurs semaines.

Après une première expérimentation réussie l'année dernière ayant permis de réemployer 150 m³ d'eau, l'opération de réemploi est reconduite et renforcée cette année.

Suite à la fermeture de la piscine, les services de la Ville ont cessé de chlorer l'eau des bassins tout en contrôlant régulièrement le niveau de chlore jusqu'à évaporation totale de celui-ci. Cette semaine, une fois le taux de chlore tombé à 0, une bâche de stockage de l'eau de 300 m³ a été installée sur le terrain de beach volley adjacent aux bassins. La bâche a alors été remplie grâce à une pompe électrique la reliant aux bassins. La semaine prochaine, les premières sessions de remplissages des balayeuses et des véhicules servant à l'entretien des rues, des places de marché et des aires de jeux de la Ville démarreront. Une fois la bâche totalement vidée, et si les températures ne grimpent pas trop, elle sera à nouveau remplie afin de réemployer davantage d'eau.



Piscine Jean Bron après le 27 août 2023



Bâche de stockage